
A Montalbano un' interessante serata organizzata dal Lions all'insegna delle integrazioni possibili

Prove tecniche di Romagna
Dieci sindaci e duepresidenti assieme a ragionare sulfuturo

il stato veramente un evento
quello organizzato dal Lions
Club del Rubicone. 11presiden-
Ie Clemente Ricci e riuscito a fa-
re cio cbe in pochi generalmen-
te riescono a fare, persino nelle
sedi istituzionali: meltere insie-
me sindaci e presidenti di pro-
vincia romagnoli a discutere ed
a ragionare di temi romagnoli,
stimolali da domande di gioma-
listi e professionisti.
E cosi, inlomo ad un tavolo del-
Ia locanda antiche macine di
Montalbano, si sono seduti i sin-
daci di Borghi, Mirella Mazza,
Galleo, Gianluca Vmcenzi, San-
tarcangelo, Mauro Morri, Lon-
giano, Sandro Pascucci, San
Mauro Pascoli, Miro Gori, Bel-
laria, Enzo Ceccarelli, Ronco-
freddo, Franco Cedioli, Soglia-
no, Quirino Saballini, Poggio
Berni, Daniele Amati, Savigna-
no sui Rubicone, Elena Battisti-
ni, ed i presidenti della provin-
cia di Forli-Cesena, Massimo
Bulbi, e di Rimini, Stefano Vita.
Ii, insieme anche al Comandan-
Ie dei Carabinieri di Cesenatico,
il capitano Emanuele Spiller.
Esistono altTe occasioni in cui
sindaci e amrninistratori roma-
gnoli di diverse province siedo-
no inlomo ad un tavolo a discu-

tere? Con coraggio il presidente
Ricci ha esordito meltendo il
problema davanti agli occhi de-
gli amministratori, riassunto da
questo concelto: i sindaci non si
incontrano, e manca una regia
unica romagnola.
Slirnoiali su vari temi, Gianluca

Vmcenzi e Mirn Gori hanno
proposto un duetto suI tema del-
I'unione di comuni opposta al
comune unico, con la conclusio-
ne di Gori che "l'unione ha sen-
so se fonde tutto 0 quasi". I:idea
che e nell'aria e quella. La Batti-
stini, sindaco di Savignano, ha

infatti delto: "gIi imprenditori
chiedono il supporto di un'am-
ministrazione forte, quindi sia-
.mo partiti con quest'unione per
vedere se riuscivamo a stare in-
sieme. Oggi siamo a un bivio: 0
verso un'unione estremizzata 0
un unico comune. Noi dovrem-

mo fare il passo verso il Comu-
ne unicoH•
11 presidente Bulbi ha esposlo
una teoria difensiva argomenta.
ta, basata sull'assunto che "do
ragione a Berlusconi quando di-
ce che il gioco al massacro degli
italiani e di parlar male di se". E
ha snocciolato alcuni falli in ri-
sposta allo stimolo del presiden-
te Ricci: "ci si incontra almeno
una volta al mese con i sindaci",
"abbiamo una qualita della vita
che ci invidiano in tutto il mon-
do", rna soprallullo: "Siamo ad
un passo dalla soluzione di pro-
blemi che erano bloccali. Siamo
alia scelta fmale su argomenti
che erano tabu: aeroporto, fiere,
linea strategica. Stiamo costi-
tuendo I'aeroporto unico, sliamo
andando verso un'unica fiera". E
annuncia: "ll 27 ci sara I'incon-
tro'l'ra i presidenti delle Ire pro-
vincie romagnole verso I'unifi-
cazione del trasporto unico",
con una proposta precisa: "biso-
gna andare verso la confercnza
economica romagnola'~
Piu polemico l'intervento di Vi-
tali, che" presentandosi come
"l'ultirno presidente della pro-
vincia di Rimini", ha altaccato il
progello di regione Romagna,
che sarebbe basato sulla logica

del lrovare sempre nuovi nemi-
ci. "In tanti anni nessuno mi ha
mai chiesto la regione Roma-
gna".
I sindaci di Roncofreddo e Bella-
ria si sonG indirizzati verso I'idea
di integrazione fra costa e colli.
na, in vista di un turismo piu in-
tegrato. II sindaco Morri di San.
tarcangelo si e un po' discostato
dalla linea, dicendosi: "contrario
aile fusioni di comuni, che sonG
nelle radici dell'ltalia". Articola-
to e culturalmente profondo il
discorso di Sandro Pascucci, che
parlando di brand Romagna, ha
delto: "possiamo fare della Ro-
magna la Provenza italiana".
Concelto su cui non era del tut.
to d'accordo Miro Gori, che par-
lando di identita come invenzio-
ne e reinvenzione, e di brand, ha
pero precisato: "Quando si parla
di riviera adriatica si commelle
un errore. La riviera e quella ro-
magnola". Non e mancato I'in-
tervenlo del comandante Spiller,
che sui tema della sicurezza ha
rassicurato circa la presenza dei
carabinieri, che spesso e discrc-
ta, rna coslanle, ed ha ringrazia-
to quei sindaci che si sonG falli
carico peTI'estate dellato econo-
mico che i rinforzi comportano.
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